

Service de presse SSR

Renseignements:

Silvana Meisel

Cheffe de projet Communication Business Unit Sport
SSR

Téléphone +41 58 135 07 31

E-mail medien@sports-awards.ch

Date 11 novembre 2021

Documentation médias

Les nominé.es des «Sports Awards» 2021



Contenu

Les nominé.es dans la catégorie «MVP»2
Les nominé.es dans la catégorie «Equipe»*
Les nominé.es dans la catégorie «Athlète paralympique»*
Les nominé.es dans la catégorie «Entraîneur»*
Les nominées dans la catégorie «Sportive»*
Les nominés dans la catégorie «Sportif»*

* Communiqué.es ultérieurement

Les nominé.es dans la catégorie «Most Valuable Player» 2021

Le comité électoral composé de Swiss Olympic, de l'Association des Athlètes Professionnels de Suisse, de sportpress.ch et de la SSR a nommé six personnalités pratiquant un sport d'équipe, en tenant compte des performances réalisées entre le 1^{er} novembre 2020 et le 31 octobre 2021. Sont nommé.es pour le titre de MVP de l'année:

Clint Capela, basketball

Meilleur rebondeur de la saison NBA 2020/21

Au sein de la NBA, meilleure ligue de basketball au monde, Clint Capela s'est hissé au rang de l'élite du basketball, et pas seulement en terme de rémunération. En effet, le Genevois de 27 ans est devenu l'athlète d'équipe le mieux payé de l'histoire. Le centre des Atlanta Hawks, arrivé l'an dernier de Houston dans le cadre d'un échange, a tout de suite eu un impact positif sur le jeu de l'équipe de l'état de Géorgie. Les Hawks ont atteint la finale de la Conférence Est où ils ont été battus 4:2 par les futurs champions, les Milwaukee Bucks. Avec 14,3 rebonds par match en moyenne, Clint Capela a terminé la qualification en tant que meilleur rebondeur de la ligue. De plus, le géant de 2 m 08 originaire de Meyrin est devenu le quatrième meilleur bloqueur et a inscrit 15,2 points par match, dont la majorité avec des dunks explosifs.

Leonardo Genoni, hockey sur glace

Meilleur gardien de but de la saison 2020/21 de la ligue nationale

Leonardo Genoni est synonyme de succès garanti. Le gardien de but de l'équipe nationale suisse est capable de livrer une performance exceptionnelle dans les moments décisifs, comme au printemps dernier lorsqu'il aide l'EV Zoug à décrocher le deuxième titre de champion de l'histoire du club. Dans le match contre Genève-Servette dans le cadre de la série finale – finale que les Zougois ont remportée 3:0 – Leonardo Genoni a affiché un pourcentage d'arrêt de 97,78 %. Le joueur de 34 ans, doté d'une capacité d'anticipation extraordinaire et qui n'a encore jamais perdu une finale de playoffs, n'a laissé passer que deux fois un joueur genevois. Il obtient ce sixième titre de champion après en avoir décroché trois autres avec le HC Davos et deux avec le SC Berne. C'est à ce titre que le médaillé d'argent aux CM de 2018 s'est vu décerner pour la cinquième fois le Swiss Ice Hockey Award récompensant le meilleur gardien de National League.

Marielle Giroud, basketball

Capitaine d'Elfic Fribourg et de l'équipe nationale suisse (basket 3x3)

Marielle Giroud est la «star» du basketball féminin suisse. Au printemps dernier, la Valaisanne de 33 ans est devenue championne de Suisse pour la huitième fois consécutive, et pour la troisième fois avec Elfic Fribourg. Avec ce club, elle a également fait parler d'elle la saison dernière en atteignant les quarts de finale de l'Eurocup. Lors des playoffs de LNA, elle s'est clairement imposée avec 20,7 points et 10,7 rebonds en moyenne. Avec ses coéquipières fribourgeoises, Marielle Giroud a réalisé la saison dernière l'exploit de rester invaincue lors de ses 34 matchs au niveau national – le triplé championnat, coupe et coupe de la ligue en était le résultat logique. La basketteuse suisse est également la leader incontestée de l'équipe suisse de basket 3x3, qui a manqué de peu la qualification pour les Jeux Olympiques de Tokyo en mai.

Noel Ott, beach soccer

Meilleur joueur (MVP) du Championnat du monde 2021

Surnommé le «Lionel Messi de la plage», Noel Ott fait régulièrement sensation au sein de l'équipe nationale suisse de beach soccer. Il fait partie des meilleurs joueurs au monde de sa discipline. L'été dernier, en tant que capitaine, il a mené la Suisse à une première victoire historique contre le Brésil lors de la Coupe du monde à Moscou – ceci alors que la Suisse n'avait été admise en Coupe du monde qu'après le retrait de l'Ukraine. Après un tour préliminaire sans faute, Noel Ott et ses coéquipiers rêvaient même du titre de champion du monde, avant d'être éliminés en demi-finale par la Russie (aux tirs au but). Les footballeurs de l'ASF ont remporté la médaille de bronze, leur deuxième médaille de Coupe du monde, et Noel Ott a remporté le «Ballon d'Or», récompensant le meilleur joueur du tournoi. L'Argovien de 27 ans, qui a marqué cinq buts en six matchs, a été avec brio le pilier du jeu suisse.

Yann Sommer, football

Gardien de but et capitaine de l'équipe nationale suisse

Les exploits de l'équipe nationale suisse de football sont étroitement liés au nom de Yann Sommer. Avec son 1 m 83, il est théoriquement trop petit pour être un gardien de but de calibre mondial. Mais les arrêts forts du goali de Gladbach poussent régulièrement ses opposants au désespoir. A l'EURO 2020 aussi, Yann Sommer était au rendez-vous. Il a été le héros du penalty lors de la victoire historique en huitième de finale contre la France, championne du monde. Numéro 1 incontesté du but suisse depuis plus de sept ans, le footballeur de 32 ans dégage un calme remarquable et fait preuve de professionnalisme sur toute la ligne. Le père de deux enfants joue également un rôle important au sein de son club Borussia Mönchengladbach qu'il a aidé à évoluer en Champions League à plusieurs reprises.

Maja Storck, volleyball

Meilleure joueuse (MVP) de la Bundesliga allemande, capitaine de l'équipe nationale suisse et deuxième meilleure marqueuse du championnat d'Europe (en points par match)

Maja Storck est l'une des rares joueuses de volleyball professionnelles suisses évoluant à l'étranger. Après trois ans au sein de la Bundesliga allemande, la Bâloise de 23 ans a remporté un succès phénoménal. L'attaquante diagonale a conquis ses fans dans le fief du volleyball, Dresde, avec son redoutable bras droit de frappe. En tant que meilleure buteuse de son équipe, Maja Storck a joué un rôle majeur dans la conquête du sixième titre de champion de l'histoire du club au printemps dernier. Elle a également été désignée meilleure joueuse (MVP) de la Bundesliga allemande de la saison. Elle utilise aussi sa puissance de frappe au sein de l'équipe nationale suisse et porte une grande responsabilité en tant que l'une des leaders de l'équipe. Lors du Championnat d'Europe de l'automne dernier, Maja Storck a été la deuxième meilleure marqueuse du tournoi en nombre de points par match.